

Jahresbericht der Seniorenabteilung 31.12.2017

Das erste Vierteljahr war für die Seniorenabteilung eine Zeit der Trauer. Im Januar 2017 mussten wir von Günter Weigelt und im März von Günter Süßmilch für immer Abschied nehmen. Günter Weigelt der jahrelang diese Abteilung im gesellschaftlichen Bereich geführt, hat hinterlässt in einer so kleinen Gemeinschaft eine große Lücke, auch Günter Süßmilch der schon jahrelang in der Seniorenabteilung war und diese durch sein Wirken und seine Art bereicherte wird uns fehlen. Wir trauern um beide Schützenbrüder und werden sie in unserem Herzen bewahren.

Im April wurde die Seniorenabteilung durch unseren Schützenbruder Manfred Rodermund verstärkt. So ist die Abteilung wieder 11 Mann stark, die sich alle 14 Tage zum Knobeln im „Harzer“ treffen, eine 80-90% Teilnahme ist schon fast selbstverständlich. Am letzten Tag vor der Sommerpause haben wir eine Grillfeier mit unseren Frauen gemacht. Bei herrlichem Wetter wurden wir im „Harzer“ von unserem Schützenbruder Hansi Knoke und seiner Frau mit verschiedenen Speisen und Getränken versorgt, so haben wir den Tag erst beim Einbruch der Dämmerung ausklingen lassen. Wir haben beschlossen dies zum Jahresabschluss mit einem Schlachte-Essen zu wiederholen.

Die gemeinsame Jahresabschlussfeier haben wir am 12.12.2017 von 18.00 - 23.30 Uhr im „Harzer“ durchgeführt, alle Frauen und Schützenbrüder bekamen zum Jahresende ein kleines Präsent so ließen wir das Jahresende mit unseren Frauen im „Harzer“ ausklingen.

Über schießsportliche Aktivitäten gibt es nichts mehr zu berichten.

Die Seniorenabteilung wünscht unserer Gesellschaft für das neue Jahr 2018 viel Erfolg und gut Schuss vor den Scheiben.

Seniorenabteilung

Hans – Ulrich Ernst